

Del Comité del Personal 2021-2022

(202) 370-4645

30 de marzo de 2022

SN-14/21-22

Original: Español

## Información Importante

El Comité de Personal desea informar que hemos sido notificados de que los temas de regreso a las oficinas y Política de Teletrabajo serán tratados con la oficina del Secretario General Adjunto.

Asimismo, informamos al personal que el día de ayer, la oficina del Secretario General Adjunto ha expresado su interés reunirse con el Comité del Personal para tratar el tema. Agradecemos a la Oficina del Secretario General Adjunto por el interés y pronta participación.

Finalmente, y como fuera indicado en la Sesión Informativa del día lunes 28 de marzo pasado, se cumple en adjuntar la carta enviada anteriormente al Secretario General el día 25 de marzo, en relación con la Política de Teletrabajo.

\*\*\*\*\*

Washington, D.C. 25 de marzo de 2022

Su Excelencia  
Secretario General Luis Almagro  
Organización de los Estados Americanos  
Washington DC

Estimado Secretario General Luis Almagro,

El Comité de Personal recibe con mucho agrado su carta de fecha 21 de marzo pasado, y lo saluda muy cordialmente. Hago mía sus palabras respecto a la necesidad de trabajar juntos por los siempre vigentes objetivos de nuestra organización y en pos del bienestar del personal de la Secretaría General.

Tengo la certeza que, desde el inicio de su gestión en 2015, se ha mantenido un diálogo, productivo y cordial con la Asociación del Personal, y al igual que usted, esperamos continuar trabajando de esta manera.

Siendo la referida carta del 21 de marzo de 2022, su primera comunicación en respuesta a nuestras solicitudes, conforme lo anunciado igualmente por Usted el día de anteayer en la Sesión del Consejo Permanente, deseo informarle que el Comité del Personal ha sido notificado de la misma, y con mucho beneplácito recibimos su solicitud de reunión con la participación de todas y todos miembros del Comité del Personal, la próxima semana para discutir los temas indicados en nuestra última carta SA-1 21/22 , remitida el 14 de marzo de 2022, y en atención a lo establecido en las Normas Generales de la OEA (Art. 53) y los Estatutos de la Asociación del Personal.

En ese sentido, quisiera destacar que es motivo de mucho orgullo que el actual Comité del Personal este compuesto en su gran mayoría por mujeres, siendo siete (7) de sus nueve (9) miembros, colegas electas para representar al Personal y quienes necesitan tener la posibilidad de participar en el diálogo institucional y en las actividades de representación para las que fueron electas.

Por esta razón, amablemente reiteramos nuestro agradecimiento en recibir en la reunión a tod@s los integrantes del Comité.

Sin otro particular, me despido de Ud. muy atentamente

Atentamente,

Ernesto Cossich  
Presidente

Asociación del Personal de la OEA

